

Comment passer des vacances avec Jean Pascal l'agitateur ? - 1/1

Voilà comment faire pour le rencontrer, je vous donne ces lieux de détente favoris et toutes ces habitudes...Pour cette été bien sûr...

Je ne vous garantis pas des vacances avec lui mais presque à coup sur une rencontre après c'est à vous de faire le reste une rencontre.

Il habite près de Saint Jean de Luz, comme tout les fans qui se respectent le savent, et il va souvent à la plage. Je le sait car lors de ma vacance sur la cote basque je l'ai vu 7 ou 8 fois et donc j'ai pu lui parler à plusieurs reprises.

Il fait du surf comme tout bon jeune basque qui se respecte, sur une petite plage appelée Mayarco. Elle est à proximité de plusieurs camping, il surf essentiellement le matin pour éviter un trop grand nombre de personnes qui pourraient le reconnaître est donc lui demander des autographes ou autres photos.

Le soir à partir de 10h00 il se trouve presque tout le temps dans un petit bar situé à 200 mètres de la plage, en suivant la pente. L'on ne peut pas le rater c'est le seul bar du coin, de plus il y a juste à côté un tabac et à 30 mètres une salle de jeux vidéo.

Il possède 2 voitures je ne citerai aucune marque disons seulement que l'une est un superbe coupé rouge qu'il utilise lors de ces sorties et l'autre un véhicule utilitaire blanc qui commence à dater un peu, qu'il utilise pour le surf.

Pour l'aborder, il faut avoir l'air naturel très décontracter, éviter de l'aborder sur la plage il apprécie beaucoup moins, je vous conseille plutôt le bar donc je vous est parlé il est plus décontracter dedans peu être un peu trop d'ailleurs. Par contre ne allez pas trop tard car après il ne donne plus d'autographe et encore moins de photos.

Bon je pense vous avoir bien aidé si vous souhaitez le rencontrer après à vous de faire le reste et la dessus bonne chance à tout le monde.